

Ce contenu est réservé à nos abonnés.

SAINT-JEAN-D'ARVEY

## "Piano mentalo" a attiré un large public



Le comédien Jean-Jacques Durand et la pianiste Myriam Frinault s'adonnent tous deux à la télépathie, pour le plus grand plaisir des spectateurs. Le comédien Jean-Jacques Durand et la pianiste Myriam Frinault s'adonnent tous deux à la télépathie, pour le plus grand plaisir des spectateurs.

Partager cette info ▶ 

Pas moins de 120 personnes, dont un quart d'enfants, sont venues, assister au spectacle inédit de mentalisme "Piano mentalo", donné, samedi, par le comédien Jean-Jacques Durand, de la compagnie des Tréteaux aux 4 vents, et sa complice Myriam Frinault au piano. " Vous pensez, je devine", annonce Jean-Jacques en guise de préambule. Pas de prestidigitation, pas d'hypnotisme au sens propre du mot, pas de hasard non plus. Non, le comédien se contente d'observer le public, de mélanger astuces et illusions, de suggérer les images qu'il entend provoquer chez l'auditeur. Mais qui sait, peut-être lit-il vraiment dans les pensées... À l'issue d'une heure et demie d'échanges télépathiques avec le public, nos deux mentalistes eurent droit à des applaudissements nourris et chaleureux.

Publié le 28/09/2018 à 06:00 | Vu 5 fois

### Vidéos partenaires

Plus d'actualités en vidéo : Jean-Luc Mélenchon persiste et signe



Video Smart Player invented by Digleka

+ Ajouter votre commentaire

Titre

Commentaire (champ obligatoire)



Dans la même rubrique



SAINT-JEAN-D'ARVEY

**Les Monts d'Arvey à la découverte des vieilles locomotives**

Hier



SAVOIE

**Saint-Jean-d'Arvey : Chor'Hom chante Compostelle**

16/10/2018



SAINT-JEAN-D'ARVEY

**Chat, c'est une soirée réussie**

15/10/2018

